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Ementa:  SOLICITA INFORMAÇÕES SOBRE O JARDIM RESEDÁS 

 

REQUERIMENTO  Nº   643/2015 

 

Em atenção a diversas reclamações feitas por moradores, inclusive pelo Sr. Paulo Germano 

Júnior, que se utilizou da tribuna deste Legislativo para apresentar diversas reclamações referente ao 

Jardim Resedás,  REQUEREMOS a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício ao 

Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal, solicitando as seguintes 

informações: 

- Por que Jardim dos Resedás ainda está sem o serviço de CEP? 

- Por que diversos bueiros se encontram abertos, sem grade de proteção? 

- Por que a linha de circular ainda não atende o bairro? 

- Por que o Jardim dos Resedás ainda é considerado Zona Rural? 

- Por que no Jardim dos Resedás I a metragem dos terrenos das casas é diferente? 

- Por que o açude do Jardim dos Resedás foi desativado?  Qual será a destinação daquela área? 

Apresentamos esses questionamentos em razão do referido local ter se transformado num brejo sujo, 

onde pessoas desavisadas depositam lixo e entulho, e também perigoso em razão de ser um breu 

durante à noite.   

Solicitamos ainda, que a referida represa seja reativada e transformada em área de laser, e 

também que se estude a possibilidade dos moradores do Resedás serem atendidos no Postinho de Saúde 

do Jardim das Azaleias. 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 25 de agosto de 2015 
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